

安全・安心なまちづくり

ま
ち
づ
く
り
く
り



■ペレットストーブ燃料／十日町市では、間伐材などの未利用資源をエネルギーとして活用するペレットストーブの普及を促進することで、地球温暖化防止と資源循環型社会の構築を目指しています。



■実証試験中の地熱発電(松之山温泉)／環境省の実証実験として、温泉発電の普及のために、温泉や電力系統に影響を及ぼさない温泉発電システムの実用機の開発を行っています。100℃以下の既存温泉による実験は、今回初となる手だてです



■上越魚沼地域振興快速道路・新八箇トンネル工事風景／2013年春貫通予定。上沼道の一部、一般国道253号八箇峠道路は十日町地域と南魚沼地域を相互に連絡し地域の活性化を促進することを目的としています。



■女性消防団／十日町市消防団には、約30人の女性消防団員が所属。女性団員は火災予防・応急手当・地域交流・消防団活動の普及啓発を主に期待されています。



■災害時医療訓練／災害で多数の傷病者が発生しと想定し、病院等関係機関と連携を取りながら、傷病のトリアージや災害派遣医療チームによる病院後方支援訓練などが行われます。



■訓練風景／認定試験では山野での行方不明者捜索作業等に基づいて審査します。それに合わせて、基本服従態度、ハシゴやトンネルなどの障害物通過作業などの訓練を行います。

藤田真治(じんじさん)・あゆみさん 夫妻
（FUJIYA DOG SCHOOL）を経営する
かたわら、ボランティアで災害救助犬の育成と
活動を行っています。

地域中核病院の早期改築と医療体制の充実を
県立十日町病院の早期改築と機能強化による中核病院化を推進し、周辺の環境整備を図ります。また、医療機関や医師会などの協力を得ながら、休日や夜間における救急医療体制の充実に努めています。

県立十日町病院の早期改築と機能強化による中核病院化を推進し、周辺の環境整備を図ります。また、医療機関や医師会などの協力を得ながら、休日や夜間における救急医療体制の充実に努めています。

八幡岬トンネルの掘削工事が順調に進んでいます。市では、国県と日野町インターまでの整備促進の協議を進めるとともに、アクセス道となる高山水沢線の整備やインターチェンジ周辺の土地利用計画の策定に取り組み、上越魚沼地域振興快速

地域高規格道路の建設促進

三九一、農地が持続する中で開拓地が拡大する現象を防ぐため、
拠等活性化支援策などにより組み込まれています。
す。これは、複数の集落や地区などが連携して、
携することによって、農地、集落の維持、
管理や農業の振興を図る仕組みづくり
や活動を支援するもので、当市としての
小規模・高齢化集落の新たな振興策とし
て位置付けて実施します。

多種多様な災害に
迅速に対応するために

ています。また、災害情報を速やかに的確に伝達するため、FM告知受信機を全世帯・事業所へ配置。さらには個人への緊急情報伝達システムである「十日町あんしんメール」サービスの普及促進を行っています。



みんなの笑顔を
支えていくために

十日町市の宝物である豊かな自然環境を保全しながら循環型社会を目指し、また、豪雪地帯特有の課題を克服し、社会基盤整備を推進することで、市民が安心して快適に暮らせる生活環境づくりに取り組んでいます。